

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Dari penelitian yang dilakukan mengenai pengaruh Kepemilikan Manajerial, Komisaris independen, dan Keputusan Pendanaan terhadap *Price Book Value* (PBV) pada perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dari tahun 2018 hingga 2022, diperoleh hasil sebagai berikut. Berdasarkan analisis tersebut, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Variabel Kepemilikan Manajerial tidak berpengaruh terhadap *Price Book Value*. Hal ini menunjukkan bahwa jika tingkat kepemilikan manajemen dalam perusahaan tinggi, manajemen cenderung terdorong oleh kepentingan pribadi dan mengabaikan kesejahteraan pemegang saham. Di sisi lain, jika tingkat kepemilikan manajemen rendah, kepemilikan manajemen dianggap belum efektif sebagai mekanisme untuk meningkatkan nilai perusahaan.
2. Variabel Komisaris Independen tidak berpengaruh terhadap *Price Book Value*. Hal ini terjadi karena komposisi dewan komisaris independen saat ini tidak efisien dalam melaksanakan fungsi pengawasan, karena komisaris independen belum memiliki pengaruh yang cukup besar dalam setiap kebijakan yang diambil oleh dewan komisaris. Kurangnya efektivitas dalam pengawasan terhadap pelaporan keuangan, misalnya, dapat menyebabkan adanya kecurangan dalam pelaporan keuangan yang dilakukan oleh pihak manajemen. Akibatnya, harga saham perusahaan menurun dan nilai perusahaan menjadi semakin rendah. Selain itu, minimnya pemantauan terhadap pihak manajemen yang dilakukan oleh dewan komisaris dan kurangnya akuntabilitas dewan komisaris terhadap perusahaan dan pemegang saham dapat memicu konflik agensi yang berujung pada penurunan nilai perusahaan.

3. Variabel Keputusan Pendanaan berpengaruh terhadap *Price Book Value*. Pengaruh keputusan pendanaan terhadap nilai perusahaan adalah proporsional, artinya semakin besar nilai keputusan pendanaan, maka semakin besar juga nilai perusahaan. Hal ini dikarenakan tujuan perusahaan hanya dapat dicapai melalui kegiatan investasi yang didasarkan pada keputusan investasi. Kebijakan hutang yang digunakan secara tepat sebagai modal perusahaan untuk berinvestasi akan menjamin dalam peningkatan nilai perusahaan.

5.2 Saran

Setelah mempertimbangkan penelitian yang telah dilakukan dan memahami keterbatasan hasil penelitian, peneliti mengakui adanya beberapa kekurangan dalam penelitian ini dan ingin memberikan saran yang meliputi :

1. Bagi Perusahaan

Diharapkan hasil penelitian ini dapat menjadi sumber tambahan informasi yang penting mengenai peran organ perusahaan sebagai pihak manajemen, dengan tujuan memberikan hasil atau informasi yang berharga bagi investor dalam proses pengambilan keputusan. Hal ini akan memastikan bahwa semua pihak bertanggung jawab secara bersama-sama dalam pengambilan keputusan untuk meningkatkan nilai perusahaan. Selain itu, perlu untuk melakukan evaluasi terhadap setiap pekerjaan yang dilakukan komisaris independen dalam melaksanakan fungsi pengawasan. Hal ini bertujuan agar fungsi pengawasan dapat berjalan secara efektif guna mencapai tujuan perusahaan dan meningkatkan kesejahteraan para pemangku kepentingan.

2. Bagi Investor

Bagi para calon investor yang berencana melakukan investasi pada perusahaan makanan dan minuman yang tercatat di Bursa Efek Indonesia (BEI), disarankan untuk melakukan penelusuran terlebih

dahulu terhadap informasi yang telah dipublikasikan oleh perusahaan terkait sebagai panduan dalam pengambilan keputusan investasi, terutama pengambilan keputusan investasi dengan mempertimbangan tingkat Kepemilikan Manajerial, Komisaris independen dan Keputusan Pendanaan. Investor dapat menggunakan metode *price to book value* dalam mengevaluasi perusahaan untuk menentukan kapan harga saham perusahaan layak untuk dibeli. Dengan melihat angka PBV, investor dapat memperoleh informasi mengenai nilai buku perusahaan dan membandingkannya dengan harga pasar saham. Hal ini akan membantu investor dalam menilai apakah harga saham perusahaan sudah mencerminkan nilai intrinsik yang sebenarnya sehingga dapat menentukan waktu yang tepat untuk melakukan pembelian.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Untuk penelitian berikutnya, disarankan agar peneliti memperluas cakupan sampel dengan melibatkan lebih banyak perusahaan yang akan diteliti. Hal ini bertujuan untuk mendapatkan hasil penelitian yang lebih representatif dan akurat. Disarankan untuk menggunakan atau menambahkan variabel independen lain yang dapat digunakan untuk menentukan tingkat nilai perusahaan yang ideal. Hal ini akan memperkaya analisis dan pemahaman terhadap faktor-faktor yang berkontribusi terhadap nilai perusahaan. Dengan demikian, hasil penelitian akan menjadi lebih komprehensif dan memberikan wawasan yang lebih mendalam.